

2019

11月の遠刈田便り

◎垣根代わりのドウダンつつじがやっと色づきました。

種類によって真っ赤になるのですが我が家のはここまで！
日本全国季節のズレが顕著であれ！あれ！の戸惑いも！
地元の収穫祭、今回は少し遅れのブランドリンゴの即売会。

取りあえずの秋は楽しめます。
とは言え季節のルーティーンはやってきます。
待ってる友人に宅配便で発送！



◎アークヒルズに居た頃からの付き合いのワインの輸入業者から毎年7月頃に電話があり予約！今年も11月の第3木曜日に届きました。

◎恒例のボジョレーを飲む会を心待ち？にしている友人夫婦と昼間からパーティーです。

一時ブームになったチーズを使って…最近CMで聞くラクレットチーズです。プレートはアメリカ製で電圧が異なり、すこしロイですが十分に楽しめます。1ダースが届きましたが、最近事情があって(歳のせいも?)、酒量は進みません。沢山残ってますよ！まあ年内中には何とかします。



◎この時期の恒例は雪に備えての準備。

まず車のタイヤを雪道用に履き替え。11月20日の予約でいつものタイヤ屋へ。遠刈田出発時はみぞれで焦りました。最近業者で履き替えると最後に占め具合の確認作業をします。法で定められたようです。



◎今年の新ストーブの火入れは11月21日、どうも燃え方がおかしい！確認のため業者に相談。

点検に来てもらいました。事件でした。煙突の吸い込みが素人目にもおかしい！ので煙突トップを点検するために屋根にのぼり発見したのがこの写真。何に見えますか？煙突トップをふさいでいるものはクモの巣だったようです。半年以上は熱風は上がった来ませんので都合の良い住居だったのかも！オートバイのマフラーに蜂が営巣してエンジンがかからなくなった話とか、昆虫も捨てたもんじゃない。



◎今年も1か月の滞在です。タイマーを使って16時から23時まで点灯です。この頃はタヌキやキツネも見かけないので誰が見てるのだろうと思ったりしてます。



◎ご当地グッズ
蔵王さまの缶バッチ

いろんなバージョンがありました。仙台の初雪は11月21日遠刈田もそろそろの気配はありますので雪かきスコップを地下室から出さねば！

